

---

**De:** Georges GRIBOUT  
**Envoyé:** vendredi 14 mars 2025 18:15  
**À:** enquetepublique; Georges Gribout  
**Objet:** crématorium

Madame la commissaire enquêtrice ,

Le projet d'un crématorium à Digne répond à une nécessité; de nombreuses familles choisissent ce mode d'obsèques.Le choix du lieu proposé par le projet est discutable;ce quartier de DIGNE a une forme de conque et les habitants l'ont choisi pour sa situation,son exposition,le soleil..Un crématorium au pied de cette conque,près d'une école...,dévalorise les atouts du lieu et dévalorise fortement les biens immobiliers .

Il existe certainement dans le territoire de la commune,un lieu qui répond mieux aux critères de construction et aux inquiétudes des habitants .

Salutations